



Forte présence de THERADIAG au congrès JFHOD 2015

- Quatre présentations dédiées à l'intérêt du monitoring des biothérapies utilisant des tests LISA TRACKER
- Présentation orale du Professeur X. Roblin sur le potentiel prédictif du dosage pharmacologique associé à d'autres biomarqueurs
- Fort intérêt de la communauté scientifique et augmentation de l'utilisation des tests de monitoring des biothérapies

Croissy-Beaubourg et Montpellier, le 23 mars 2015 – THERADIAG (ISIN : FR0004197747, Mnémonique : ALTER), société spécialisée dans le diagnostic *in vitro* et le théranostic annonce aujourd’hui que 4 présentations démontrant l’efficacité du monitoring des biothérapies ont été présentées dans le cadre des Journées Francophones d’Hépato-gastroentérologie et d’Oncologie Digestive (JFHOD) 2015 qui se sont tenues à Paris du 19 au 22 mars 2015.

« *Le monitoring des biothérapies proposé par notre gamme LISA TRACKER fait l'objet d'une reconnaissance croissante de la part des praticiens, qui utilisent nos tests dans leurs essais cliniques, mais également en routine pour la prise en charge de leurs patients. Le soutien de la communauté médicale et scientifique est essentiel pour Theradiag, dans la mesure où ce sont les médecins et cliniciens qui prescrivent l'utilisation des kits de monitoring, et permettent ainsi de développer les ventes de LISA TRACKER* » commente Michel Finance, Directeur Général de Theradiag.

Les quatre présentations mentionnées ci-dessous montrent les principaux avantages offerts par le monitoring des biothérapies grâce au théranostic, à savoir :

- L'amélioration de la stratégie thérapeutique grâce à l'évaluation de paramètres biologiques ;
- L'identification et la prévention de la perte de réponse aux traitements ;
- La prédiction de la réponse au traitement ;
- La possibilité de réaliser d'importantes économies de santé grâce au théranostic.

Plus spécifiquement, la communication orale du Professeur Roblin souligne pour la première fois le rôle joué par les biomarqueurs de l'inflammation et pharmacologiques pour prédire l'évolution de la maladie de Crohn. Selon cette étude, le dosage des taux résiduels de traitements par les kits LISA TRACKER, associé à celui de la calprotectine fécale chez des patients en rémission clinique, permet de prédire une rechute dans 95% des cas dans les 12 mois.

Communication Orale du Professeur Roblin

Développement d'un score non invasif prédictif de l'évolution clinique sous infliximab dans la maladie de Crohn, X. Roblin, S. Paul, G. Duru, L. Clavel, J.-M. Phelip, E. Del Tedesco, L. Peyrin-Biroulet – C.O.102.

Posters

Optimisation des anti-TNF α : à efficacité clinique au moins égale, l'utilisation des taux résiduels d'anti-TNF α permet d'importantes économies de santé comparée à la stratégie empirique actuelle, X. Roblin, A. Attar, M. Lamure, B. Savarieau, P. Brunel, G. Duru, L. Peyrin-Biroulet – Poster 36.



Les seuils d'efficacité d'infliximab résiduel varient en fonction du critère d'efficacité choisi au cours des MICI, X. Roblin, E. Del Tedesco, N. Bouarioua, L. Rinaldi, J.-M. Phelip, S. Paul – Poster 50.

Faisabilité et intérêt d'un dosage d'anti-TNF α dans les selles au cours des MICI en perte de réponse clinique : étude préliminaire, S. Paul, E. Del Tedesco, C. Jarlot, L. Rinaldi, JM. Phelip, N. Bouarioua, W. Drone, X. Roblin - Poster 168.

Ces études ont toutes utilisées des kits LISA TRACKER pour leurs dosages pharmacologiques.
Un résumé des présentations et posters est disponible dans le catalogue des JFHOD :
<http://www.jfhod.com/data/upload/files/Livre-resumes-JFHOD2015.pdf>.

A propos des JFHOD

Les JFHOD sont le congrès francophone de référence des maladies et cancers de l'appareil digestif et le second congrès européen de la spécialité en termes d'affluence. Elles sont organisées par la Société Nationale Française de Gastro-Entérologie en collaboration avec l'Association Nationale Française de Formation Continue en Hépato-Gastro-Entérologie.

A propos de Theradiag

Forte de son expertise dans la distribution, le développement et la fabrication de tests de diagnostic in vitro, Theradiag innove et développe des tests de théranostic (alliance du traitement et du diagnostic), qui mesurent l'efficacité des biothérapies dans le traitement des maladies auto-immunes, du cancer et du SIDA. Theradiag participe ainsi au développement de la « médecine personnalisée », favorisant l'individualisation des traitements, la mesure de leur efficacité et la prévention des résistances médicamenteuses. Theradiag commercialise la gamme LISA TRACKER, marquée CE, une solution complète de diagnostic multiparamétrique pour la prise en charge des patients atteints de maladies auto-immunes et traités par biothérapies. Via sa filiale Prestizia, Theradiag développe également de nouveaux marqueurs de diagnostic grâce à la plateforme microARN, pour la détection et le suivi du cancer du rectum et du VIH/SIDA. La société est basée à Marne-la-Vallée et Montpellier et compte plus de 70 collaborateurs.

Pour de plus amples renseignements sur Theradiag, visitez notre site web : www.theradiag.com



Theradiag

Relations investisseurs
Nathalie Trepo
Tél. : 01 64 62 10 12
ntrepo@theradiag.com

NewCap

Communication financière et
Relations Investisseurs
Valentine Brouchot /
Pierre Laurent
Tél. : 01 44 71 94 94
theradiag@newcap.fr

Alize RP

Relations Presse
Caroline Carmagnol / Valentine Boivin
Tél. : 06 64 18 99 59
theradiag@alizerp.com